

Que faisons-nous de Dieu ?

Face aux problèmes de société, à la politique, à la vie de l'Église, les chrétiens trop souvent baissent les bras ou se réfugient dans le passé quand tout paraissait être mieux. Mais au fond n'est-ce pas parce qu'ils n'osent pas affronter la réalité les yeux ouverts, parce qu'ils craignent d'affirmer leur foi et de témoigner de la présence de Dieu dans leur vie et dans le monde ?

Dans ce livre, Mgr Gérard Defois partage son espérance avec intelligence, courage et foi.. Au-delà des réactions sécuritaires et des proclamations identitaires, il est urgent de retrouver en soi, comme dans le message de l'Évangile, des raisons neuves de vivre sa foi pour relever les défis auxquels sont confrontées la société et l'Église.

Mgr Gérard Defois est archevêque-évêque de Lille. Auparavant, après avoir été secrétaire général de l'épiscopat, recteur de l'université catholique de Lyon, il a été archevêque de Sens puis de Reims. Sociologue et théologien, il a publié de nombreux livres et études sur l'Église dans la société contemporaine.

Chrétiens, que faisons-nous de Dieu?, éditions Cana, 193 pages, 19€